



Carmen Caballero

Presidenta de ProColombia

Carmen Cecilia Caballero Villa, odontóloga de la Universidad Metropolitana de Barranquilla, experta en asuntos internacionales, empresaria y ejecutiva de alta dirección, es la nueva presidenta de ProColombia, la agencia oficial de promoción internacional de las exportaciones, el turismo, la atracción de inversión extranjera, y la Marca País.

Durante siete años fue diplomática de Colombia en España. Trabajó en el Tratado Internacional del Convenio para evitar la Doble Imposición y prevenir la Evasión Fiscal con el Reino de España; y en actividades de identificación de oportunidades de mercado e internacionalización de empresas. También se destaca su participación en Asambleas de Accionistas y como secretaria y presidente del Cuerpo Consular de Sevilla España.

También fue asesora de la alcaldía de Santa Marta, en donde hizo parte del Plan de Desarrollo Económico, Social y de Obras Públicas 2012-2015 'Santa Marta Equidad para Todos- primero los niños y las niñas'; y del desarrollo de la 'Agencia promotora de inversión para Santa Marta y la Región 2012'.